

Hospital de Coquimbo implementará un Centro Regional de Resolución Quirúrgica

Se busca resolver problemas de salud mediante cirugías mayores ambulatorias y procedimientos.

La implementación de la estrategia de Centros Regionales de Resolución (CRR), del Ministerio de Salud, en el Hospital San Pablo de Coquimbo, trae la buena noticia que fue compartida durante la Cuenta Pública de la gestión 2023 del recinto porteño.

El Dr. Jaime Bastidas, director (s), destacó el aumento de un 44% en la Cirugía Mayor Ambulatoria (CMA), justamente un área fundamental para los CRR.

«A nivel mundial hay toda una estrategia por tratar de *ambulatorizar* la mayor cantidad de cirugías, porque además de disminuir las posibilidades de que el paciente se infecte y, en general la morbilidad, permite disponer de la cama para quienes efectivamente la necesitan. Ya tenemos servicios donde prácticamente el 70% de sus cirugías las han trans-

formado en CMA, por lo que estamos muy contentos de haber podido aumentar, y la idea es seguir, porque eso genera un aumento de la producción y permite desocupar camas hospitalarias», indicó.

TIEMPOS DE ESPERA

Sobre la incorporación del Hospital de Coquimbo a la estrategia de Centros Regionales de Resolución, que busca avanzar en la disminución de los tiempos de espera a través de Cirugías Mayores Ambulatorias, precisó que esto es algo bastante re-

levante, ya que «hay todo un seguimiento, te apoyan con personal y con financiamiento para comprar más insumos y más cajas quirúrgicas, para efectivamente cumplir con esa labor. Entonces esto para nosotros es súper importante, porque por espacio estamos funcionando muy justo con las capacidades que tenemos, y tener más personal para aumentar el horario, es parte de la estrategia que necesitamos para seguir aumentando la producción quirúrgica en el hospital», detalló.

Otro de los aspectos

destacados en la Cuenta Pública, fue el incremento de un 13% en los egresos hospitalarios en relación a 2022, pasando de 13 mil a poco más de 14.800 en un año, manteniendo el número de camas, lo que habla bien de la eficiencia del hospital.

En cuanto al proyecto del nuevo hospital, que será cuatro veces más grande que el actual, con 605 camas y 22 pabellones, Bastidas explicó que ya se está terminando la instalación de faenas y ahora comienza a crecer el hospital en altura. Será de siete pisos.